



14 de Noviembre de 2012

En relación a la compra de reclamaciones de inversores contra el Stanford International Bank, Limited.

Estimado Inversor/Acreedor de Stanford:

Imperial Capital, LLC (“Imperial Capital”), una sociedad de responsabilidad limitada, es un corredor e intermediario financiero registrado con más de 240 empleados y oficinas en Los Ángeles, Nueva York, Boston, Chicago, y Londres (a través de su afiliada Imperial Capital (International) LLP).

El grupo de compra y venta de reclamaciones de Imperial Capital se especializa en proporcionar liquidez a los acreedores de compañías afligidas financieramente, ayudándoles a monetizar sus reclamaciones. A este respecto, Imperial Capital representa a inversores que actualmente están interesados en adquirir reclamaciones contra Stanford International Bank, Limited a cambio de un pago inmediato en efectivo.

El precio de oferta se determinará caso a caso dependiendo de las condiciones de mercado, el estado actual de su reclamación, el tamaño y tipo de su reclamación, y cualquier otra circunstancia específica asociada a su reclamación.

Los clientes de Imperial Capital incluyen algunos de los inversores más activos y con más experiencia en el mercado de créditos comerciales hoy en día. Tenemos las relaciones, experiencia y conocimientos que nos permiten ofrecer el más alto nivel de servicio y ejecución a los acreedores.

Estaríamos encantados de proporcionar un precio estimado y explicarle el proceso de venta y liquidación con más detalle a petición suya. Si le interesa discutir esta propuesta, por favor comuníquese con Daniel McAnally +1 (212) 351-9414 o dmcnally@imperialcapital.com o con Victor Lafaman +1 (212) 351-9428 o vlafaman@imperialcapital.com, con cualquier pregunta. Para obtener más información acerca de Imperial Capital, visite nuestra dirección en la web, www.imperialcapital.com.

Atentamente le saluda,
Imperial Capital, SRL

El aviso y renuncia

Esta comunicación es sólo una indicación del interés de Imperial Capital en la compra de las reclamaciones mencionadas. El precio de estas reclamaciones puede ser afectado por las fluctuaciones del mercado. La tasa, si alguna, contenía en esta carta está sujeta a las condiciones del mercado y pueden cambiar, hacia arriba o hacia abajo, sin previo aviso. Una transacción está sujeta a las siguientes debida diligencia medidas llevada a cabo por Imperial Capital, SRL, y el comprador final: (a) verificación de la existencia y validez de las reclamaciones, incluyendo la verificación de que las reclamaciones han sido reconocidas y formalmente estipulado por el liquidador aplicable; (b) verificación de la propiedad del vendedor de las reclamaciones libres y claras de todos los embargos, gravámenes o reclamaciones por terceras personas de cualquier tipo; y (c) revisión y aceptación (en su única y absoluta discreción) de la situación financiera y la solvencia del vendedor. Imperial Capital, SRL, se reserva el derecho a rechazar una transacción por cualquier o ninguna razón. Esta comunicación es no vinculante a menos que y hasta que las partes ejecuten la documentación definitiva para consumir la compra y venta de las reclamaciones.

Mientras esta comunicación está en circulación, Imperial Capital, SRL, o sus afiliados pueden, de vez en cuando, hacer compras o ventas de sus propias cuentas de valores, deuda y comercio reclusos de las empresas mencionadas. Como la fecha de esta comunicación, Imperial Capital, SRL, o sus afiliados no mantienen la propiedad de los valores, deuda y reclamaciones de comercio que son objeto de esta comunicación, sin embargo Imperial Capital, SRL y sus afiliados reservan explícitamente el derecho a comprar tales productos por cuenta propia y esos potenciales conflictos de interés deben considerarse en la evaluación de cualquier decisión de inversión o venta. Los vendedores potenciales independientemente deben evaluar el valor de cualquier reclamación que poseen. Imperial Capital, SRL, o sus afiliados de vez en cuando pueden realizar inversiones bancarias u otros servicios para o solicitar negocios bancarios u otros de inversión de cualquier empresa mencionada en esta comunicación. Imperial Capital, SRL, es un miembro de FINRA (www.finra.org) y SIPC (www.sipc.org).